

Besuch beim Stadtschützenfest

Am 07.09.2024 war wieder Stadtschützenfest und Königin Marion Heußen wünschte es sich sehr auch Bezirkskönigin zu werden. Sie übte regelmäßig das schießen und war gut vorbereitet. Begleitet vom Vorstand und einigen Schützenfreunden aus Dorthausen wartete man, dass es um 15.00 Uhr los ging. Sichtlich Nervös, versuchten alle Marion mit



gutem Zureden und ein paar Ouzos zu beruhigen. Der Vogel war gut sichtbar und mutig ging Sie ans Gewehr. Immer



wieder schaute Sie den anderen Schützen aufgeregt zu. Runde um Runde schoss Sie auf den Vogel. Dann ...Schuss 117

liegt er am Boden. Leider nicht von Marion. Hans Peter Thönes aus Westend ist Bezirkskönig mit Minister Philipp



Theuerzeit aus Untereicken und Stephan Schumacher aus Rheindahlen.



Marion hat gekämpft und hatte den Mut es zu probieren. Es war ein schöner Tag und die Freude auf den nächsten Tag zur großen Parade machte alles einfacher. Dort bekam Marion Heußen auch den Stadt Orden verliehen. Sie wurde von Uli Dumke und Petra Busch sowie einigen Klompengruppen in Dirndl unterstützt. Natürlich waren auch unsere Schützen in Uniform dabei. Es war ein tolles Wochenende.